



IMSS Campeche logró cuatro procuraciones multiorgánicas en 2023; la última benefició a cinco personas

- **Iván, joven de 23 años, manifestó en vida su deseo de ser donador.**
- **La procuración de hígado, dos riñones y dos córneas se realizó en el Hospital General de Zona (HGZ) No. 1 “Dr. Abraham Azar Farah”.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Campeche cerró el 2023 con cuatro procuraciones multiorgánicas, la más reciente se logró gracias a la voluntad manifestada en vida por un joven de 23 y concretada por su madre tras su fallecimiento; la procuración se realizó en el Hospital General de Zona (HGZ) No. 1 “Dr. Abraham Azar Farah” y dio esperanza de vida a cinco personas.

El joven, originario de Calkiní, había manifestado en vida su deseo de ser donador al momento de morir y su madre hizo posible su propósito de ayudar a alguien más que necesitara mejorar su salud y calidad de vida.

Antes de la procuración de la cual se obtuvieron hígado, dos riñones y dos córneas, familiares del donante y personal del Instituto rindieron un homenaje al realizar una valla humana afuera de la sala quirúrgica. Antes de comenzar el procedimiento el equipo médico especializado leyó “la Carta de Amor”, que es un mensaje de gratitud, generosidad y humanismo.

El hígado se trasladó al Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición “Salvador Zubirán”, en la Ciudad de México; los riñones fueron enviados a la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Especialidades Mérida, Yucatán; las córneas se destinaron al Banco de Tejido de Córnea de la UMAE Hospital General “Dr. Gaudencio González Garza”, en el Centro Médico Nacional La Raza.

La señora Dennisse “N”, madre de Iván, explicó que tomó la decisión de donar los órganos y tejidos “para responder a la bondad de mi hijo”.

Iván era el hermano el mayor de dos más; en mayo pasado se graduó de ingeniero mecatrónico en el Tecnológico de Calkiní.



“Era un chico muy bondadoso; yo hoy decidí mirar a mi hijo en otras personas. Dar vida es un acto de amor, la vida es un milagro. Mi hijo ha pasado a un lugar maravilloso con su padre, y sé que hoy va a estar feliz de que mi tristeza va a dar alegría a otras familias. Él estará orgulloso de su madre y orgulloso de su propia vida”, manifestó.

Para ser donador voluntario de órganos y tejidos, cualquier persona puede consultar la página de internet del Centro Nacional de Trasplantes: <https://www.gob.mx/cenatra> o visitar la página del IMSS en la liga: <http://www.imss.gob.mx/salud-en-linea/donacion-organos> a fin de registrar los datos para acreditarse como donador.

---o0o---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1JKKXjt561Ci-E3FYe-PKlhOeD1XQ80f5?usp=sharing>

LINK DE VIDEO

https://imssmx.sharepoint.com/:v/s/comunicacionsocial/ESxIN8A9eSIAq0kFxfK70xkBG5Wx-oJTr_0pYmguGXu5mg?e=Jdocly

